

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Domingo 16 de

Junio de 1805.



Santa Lutgardis, Virgen; y Santos Quirico y Julito, Mártires. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de religiosas Arrepentidas: se reserva á las seis.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 4 h. 27 m.; y se pone á las 7 h. 33 m. Su declinacion es de 23 g. 23 m. 54 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 00 m. 19 s. Sale la luna á las 10 h. 47 m. de la noche: pasa por el meridiano á las 4 h. 26 m. de la madrugada siguiente; y se pone á las 9 h. 9 m. de la misma mañana. Y es el 21 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
14 á las 11 de la noc.	19 grad.	28 p. 1. 8	N. O. nubes.
15 á las 6 de la mañ.	17	27 11 9	N. N. E. idem.
15 á las 2 de la tard.	21	28	S. E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy Domingo, dia 16 del corriente mes, se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 10 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho, dotadas como sigue:

1.^a de 700tt y una Ternera.

Seguirán 6 de 100tt y una Ternera cada una.

Última. de 150tt y una Ternera.

Se suscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

Francisco Roura, capitan de la fragata nuestra Señora del Remedio, con carta fecha en la Habana en 26 de Diciembre (recibida por el correo del Viérnes 7 del corriente), comunica á Juan Carbó y Banalt se aprontaba para partir á Campeche, añadiendo lo siguiente: «Con el paisano Ramon Alsina le tengo escrito, en la que le acompaño una lista de los individuos que tengo dinero á cambio, para que se sirva avisarlos que su capital queda en esta en casa de D. Juan Puig.» Con otra carta, fecha

el día 6 de Febrero, comunica el señor Puig á Carbó, haber salido Roura el 8 de Enero para Campeche, y de que habia llegado felizmente á aquel destino; y como Carbó no ha recibido la expresada nota, é ignorando quales son los señores cambistas, se vale por medio de este Diario comunicarlo á quantos sean para sus inteligencias: Alsina es capitán del bergantin la Santísima Trinidad, quien segun indicios salió de la Habana el 13 de Diciembre de 1804, con destino á Barcelona: se ignora de su paradero.

El capitán Francisco Camartin, con su maca nombrada San Cayetano, saldrá para Génova por todo el día 20 del corriente: el que quiera ir de pasagero ó cargar géneros, hallará á dicho capitán en la plaza de Palacio.

*Embarcaciones venidas al puerto
el día de ayer.*

De Onella y Rosas, en 25 días, el patron Salvador Gramifano, sardo, bergantin la Virgen de Misericordia, en lastre.

De S. Lucar, en 13 días, el capitán Antonio Letich, imperial, bergantin Liaburno, en lastre.

De Mahón, en 3 días, el patron Antonio Sabater, mahones, laud S. Antonio, con géneros: trae la correspondencia.

De Idem, en idem, el patron Juan Albis, mahones, laud S. Antonio, con lana y trapos.

De Tetuan, en 20 días, el capitán Pedro Catisich, raguseo, polacra la Virgen del Rosario, con cueros, salados y cera, á la orden.

De Cartagena, en 10 días, el capitán Pedro Lingg, danes, fragata la Aurora, en lastre.

De Cádiz, en 20 días, el capitán H. Zimmerman, danes, fragata Brígida, con sal por lastre.

Avisos. Juan Coll, fabricante de pintados, en la plaza de Sta. Ana, ha recibido dos Cartas por el correo, que segun su contenido pertenecen á otro sugeto del mismo nombre; y así el que lo sea, puede acudir á dicha su casa fábrica, que se las entregará manifestando su propiedad.

Siendo muchas las diligencias que se han practicado para hallar á Don Juan Vilardebó, y no habiendo encontrado dicho señor, se servirá conferirse con Juan Catalá y Folch, calle de Moncada, quien le entregará una Carta procedente de Buenos-Ayres, que ha devuelto desde Mataró un sugeto de igual nombre y apellido, y como no es suya, se le da este aviso, para que vaya á recogerla.

La muger que lavando ropa en el Rech junto al molino de la Sal, haya encontrado de mas en la suya una Camisa que inadvertidamente puso en su cesto otra muger que estaba lavando á su lado, sirvase entregarla ó avisar á Pedro Cruzells, revendedor, en la calle den Sider, travesía á la de las Semcleras.

Un maestro boticario soltero, desea regentar una botica, sea de hospital, monasterio ó de particular, en qualquiera poblacion, con pactos equitativos: dará noticia de él Don Pablo Durán, abogado, que vive en la calle de los Escudellers blancs, casa número 21.

Una señora desea encontrar dos sugetos decentes para darles de comer y toda asistencia con quartos separados á un precio cómodo: informará de dicha señora Manuela Caparrés, que

que vive en la riera del Pino, tienda en que se componen abanicos, al lado de otra en que se venden telas y pañuelos.

Ventas. Se recuerda al Público, que están vendiéndose unas Casas viejas á tres cosas, sitas en la calle den Arolas, frente á las del talonero Fidel Sala, para cuyo precio se admitirán Vales Reales: el que pretenda ser comprador, acudirá al escribano de número Joseph Ros, en la calle del Call, quien informará de las condiciones con que debe efectuarse la venta.

En el Almacén de modas de Paris, calle del Conde del Asalto, en los entresuelos de la casa del señor Marques de Aguilár, se vende por junto todas las Mercaderías que en él se hallan, siendo quasi todas de última moda, como tambien toda la anaquelaría y muebles de dicho almacén.

Quien quiera comprar una Casa grande, sita en esta ciudad, y en las inmediaciones de la calle Ancha, acuda al despacho del escribano Joseph Antonio Pich, en la calle de la Canuda, que le informará de su precio y de las circunstancias que entraña dicha venta.

Quien quisiere comprar un Perro de presa muy bueno, que acaba de llegar de Mallorca, y es de muy buena casta, puede acudir al sombrerero que vive en la calle Ancha, llamado Joseph Tusells.

Retornos. En la Fonda del Gran Comercio, calle de Moncada, hay de retorno un Coche para Valencia, Madrid ú otra parte de España: una Calesa de á par para Idem: otra para Reus; y otra para Figueras ó Gerona.

Alquiler. En la plaza de la Corrala, casa núm. 35, en el segun-

do piso, hay un quarto para alquilar á un hombre solo, y si gusta se le dará toda asistencia.

Pérdidas. Se perdió de la faltriquera de un sugeto la cantidad de 1000 con durillos de aumento y algunos quartos envueltos en un papel de estraza, desde la calle de San Pablo hasta la de San Cucufate, pasando por la Bocaría y su curso: la persona que las haya encontrado y tenga la bondad de entregarlas, acudirá al confitero de la calle de los Escudellers D. Buenaventura Matas, que á mas de agradecerlo se darán ocho duros de gratificación.

El día 12 del corriente á Pablo Ventura y Boffi, chocolatero, en la calle del Conde del Asalto, casas del señor Nadal, se le extraviaron dos Llavecitas de escritorio atadas con cadenilla de laton; el que suplica á quien las haya hallado se las devuelva, que á mas de agradecerse lo le gratificará.

Antonia Pla y Baylina, que vive en la plaza del Correo viejo, tercer piso de casa Arenas, gratificará á quien le devuelva una Almendra de arracada con un granate orlado de diamantes, que se perdió el día del Corpus.

Quien hubiere hallado un Relox de oro pequeño, sin sobrecaxa, con un retrato, y guarnecido de piedras, que se perdió poco despues de las doce del medio día de ayer, desde la calle de San Pablo á la riera de San Juan, llevandolo al segundo piso de casa de la señora Doña Luisa de Feu, en dicha calle de San Pablo, frente de un cordonero; y antes de la vuelta de San Agustin, en donde vive Doña Josefá de Hermida, se darán dos duros de hallazgo.

Á Miguel Cert, maestro carpintero, que vive en la calle de los Co-

toners, el dia 13 del corriente, se le perdió en la Iglesia de Santa Catalina un Pañuelo todo blanco: se enseñará otro igual y se dará la competente gratificación á quien se lo devuelva en casa del Dr. Miguel Palaudarias.

El dia 6 del corriente se extravió desde la Puerta del Angel hasta la calle de Jesus, una Perrita faldera blanca, con otras señas que se explicarán al que la entregará á su amo en la calle del Rech Condal, casa de Nadal, nú. 4, piso segundo, inmediato á la Puerta Nueva, y se le dará una buena gratificación.

Quien haya encontrado un Pañuelo blanco de lino, cuyas señas se darán, que se perdió desde la plaza del Pino hasta la calle mas baxa de San Pedro, sirvase entregarlo en la calle den Patritxol, casa número 23, y se le dará una gratificación.

El dia 11 del corriente se perdió una Hebilla de plata en las inmediaciones del cementerio del Pino: quien la haya hallado, sirvase llevarla en casa de Juan Galls, carpintero, en la plaza del Pino, en donde enseñarán la compañera y darán una buena gratificación.

El 8 del corriente se extravió de casa Francisco Pujol, platero, en la Platería, una Perrita faldera blanca y rubia: al que dé noticia de ella, se le dará una competente gratificación.

El dia 26 del pasado en la Iglesia de los padres Servitas, se perdió un Rosario de cuentas pequeñas de color de chocolate, engarzado de una cadenita de plata con un Crucifixo del mismo metal: el que lo haya ha-

llado, se servirá llevarlo á la oficina de este Periódico, que informarán quien es su dueño, el que dará la gratificación correspondiente.

De casa de Don Valentin Lloser, calle de Basea, número 69, se escapó el 13 del corriente un Perro perdiguero blanco, con alguna mancha en la cabeza: al que se tome el trabajo de avisar su paradero en dicha casa, se le gratificará.

Francisco Naranja, que vive en la Barceloneta, calle de San Miguel, número 15, perdió el dia del Corpus unos Botones de oro, desde la Catedral á la Barceloneta; y dará medio duro de gratificación al que se los devuelva.

Se suplica á quien haya encontrado un Breviario de la parte estiva, impreso en Nápoles, que se perdió el dia 12 del corriente, desde Besós hasta el paseo de la Esplanada, se sirva devolverlo en casa de Don Ramon Pagés, abogado, en la calle de la Bocarria, arco de Santa Eulalia, y se le gratificará.

Nodrizas. Frente á Sta. Mónica, al lado de un relojero, dos mugeres que tienen escuela de niñas darán razon de una nodriza, cuya leche es de medio año. = En la calle del Conde del Asalto, al baxar de la Muralla, en la escalerilla del chocolatero, segundo piso, se dará razon de una nodriza, cuya leche es de trece meses. = Josefa Albareda, viuda, desea criar: vive en la calle de la Cendra, en las casas den Figarola, número 7, al primer piso, donde informarán.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de S. Justo, núm. 39.